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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 1 UCM TALCA. 

TEMA: TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO. 

 

FECHA:   Jueves, 25 de abril de 2019

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  15:00 Hrs. 

HORA TÉRMINO:  16:00 Hrs

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  VRAC REEMPLAZO CARLOS FIGUEROA 

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

JORGE MÉNDEZ CORNEJO   JEFE DEPORTES ‐ ACADÉMICO 

VANESSA PEREZ FUENMAYOR  DIRECCIÓN DE ESTUDIOS Y GESTIÓN DE PROYECTOS. 

FELIPE VALDES SEPULVEDA  PED. RELIGIÓN Y FILOSOFÍA

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación. 

Acuerdos sesión anterior 

  
 

Tabla 
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PUNTOS TRATADOS. 

Se da inicio a sesión a las 15:00. 
No se realiza  lectura de acta anterior, ya que los representantes del pleno no asistieron a sesión 
del día 28 de marzo. 
 
VRAF  presenta  a  señorita  Vanessa  Pérez  Fuenmayor  integrante  de  la  Dirección  de  Estudios  y 
Gestión de Proyectos. 
Se informa a los presentes con Vicerrectora Mary Carmen Jarur, no podrá estar presente y en su 
reemplazo asistirá el señor Carlos Figueroa. 
DGE  informa que  se  solicitó  a  los estudiantes en  innumerables ocasiones  los  temas que desean 
conversar en esta instancia, los cuales nunca fueron enviados, pese a los acuerdos sobre ello. 
 
Felipe  Valdés  se  presenta  con  Vicepresidente  de  Ped.  en  Religión  informa  que  los  temas  que 
desean tratar en esta sesión son los siguientes: 
 

 Recursos de la Universidad ante apertura de nuevas carreras. 

 Aumento Valor Fotocopia. 

 ARCIS. 

 Cambio de Vicerrectores en VRAC. 

 Aumento Recursos Federación. 
 
DGE señala que es una falta de respeto tener que volver una y otra vez a tratar los mismos temas, 
ante la nula comunicación existente entre los estudiantes. 
Se informa una vez más, que en el portal del estudiante se encuentra un resumen de las actas de 
todas las mesas de diálogo desde el año 2016 a noviembre del año 2018. 
Ya que estamos en mesa de transparencia, se solicita al Pleno transparentar la información que 
se entrega a los estudiantes y asumir los errores cometidos. 
 
VRAF, indica que se desarrollarán los temas en el mismo orden planteado. 
 
Recursos de la Universidad ante apertura de nuevas carreras 
 
VRAF  señala  se  entregan  los  estados  financieros  y  estimación  de  gastos  de  la  institución  en  el 
consejo superior, a la cual la presidenta de la federación asistía regularmente. 
Estos  estados  financieros  se  indica  a  los  presentes  se  pueden  socializar  en  próxima  sesión  a 
realizarse en el mes de mayo, para lo cual se invitará al Director de Presupuesto y Finanzas. 
 
Aumento Valor Fotocopia 
 
Estudiante informa y consulta a los presentes el por qué del aumento en el valor de la fotocopia. 
Se informa que el valor no se ha reajustado, ante lo cual los estudiantes insisten que sí. 
Se  realiza  consulta  a  DI  indicando  que  no  existe  reajuste,  por  lo  cual  se  realizarán  las 
averiguaciones correspondientes para saber que paso. 
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ARCIS 
 
Ante consulta de estudiante respecto a la situación del convenio de UCM con ARCIS (información 
que fue entregada en varias ocasiones y que consta en actas de mesas del año 2018, además de 
reunión sostenida entre el rector y presidenta de FEUCM), se entregan algunas informaciones del 
estado y se invita a revisar las actas. 
 
Cambio en Vicerrectoría Académica 
 
Ante consulta por el cambio de vicerrector en VRAC, se informa a los estudiantes que los cargos 
son de confianza del rector y que en este caso se llegó a un acuerdo entre las partes. 
En sesión anterior se presentó a la nueva vicerrectora (sesión que sólo se llevó a cabo en mesa de 
infraestructura, ante ausencia de los estudiantes) 
 
Aumento Recursos Federación 
 
Estudiantes solicitan un aumento en los fondos asignados a Federación. 
Se les informa por parte de los integrantes de la mesa, que ese tema puntual se trató el año 2018 
y se realizó un re ajuste histórico como consta en acta del día 26 de abril de 2018. 
Nuevamente se hace el llamado a revisar los acuerdos históricos y lamentamos que la información 
o acuerdos logrados en las mesas no lleguen a las bases por parte de los dirigentes estudiantiles. 
 
Estudiantes  solicitan  posibilidad  de  contar  con  un  cuadro  comparativo  respecto  a  los  recursos 
entregados a otras instituciones. 
 
Finaliza sesión a las 16:00 horas. 
 
 
 
Acuerdos. 

 Invitar a próxima sesión a Director de Presupuestos y Finanzas, para socializar estados 
financieros de la Universidad a estudiantes. 

 Revisar valor de fotocopias en central de impresos. 
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA 

CARLOS FIGUEROA   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI 

JORGE MÉNDEZ CORNEJO  

VANESSA PEREZ FUENMAYOR   
FELIPE VALDES SEPULVEDA 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 


